



**En la foto: Jaime Pardo Leal –Asesinado octubre 11 de 1987– Luis Carlos Galan –Asesinado agosto 18 de 1989-, Bernardo Jarmillo –Asesinado marzo 22 de 1990- y Carlos Leon Pizarro –Asesinado abril 26 de 1990-.**

## **FECODE Y SUS SINDICATOS FILIALES LE DECIMOS SI A LA PAZ CON JUSTICIA SOCIAL... SI AL PLEBISCITO**

Como integrante del CE FECODE y del equipo de trabajo sindical magisterial **Los “Profes”**, siempre hemos considerado que los sindicatos son formas organizativas o instrumentos que empujan y contribuyen en nuestro accionar hacia una sociedad auténticamente democrática; es por ello, que saludamos la unidad de la federación en todos sus niveles y estructura, pues, le hemos dicho SI a la paz con justicia social, SI a la salida política al conflicto interno, por lo cual votaremos SI en el Plebiscito el próximo 2 de octubre de 2016.

Los maestros y maestras somos conscientes que debe buscarse una salida política al conflicto interno de nuestro país, que se necesita de una cultura de lucha por la paz, que se exprese en la libertad identificando con claridad y combatiendo las causas de la violencia, que sin duda seremos parte protagónica en este proceso del posconflicto y/o posacuerdo con nuestra propuesta “La escuela como territorio de paz”.

En ese sentido nos comprometemos, para que Colombia sea un país equitativo y socialmente justo, que reconozca las desigualdades sociales existentes y las corrija, continuaremos luchando porque la educación sea democrática y soberana, que promueva en los estudiantes y en la comunidad educativa en general una perspectiva de vida solidaria, comprometida, transformadora y libre de prejuicios.

Desarrollar en la práctica La escuela como territorio de paz, es concebirla como un componente de la política pública de verdad, justicia, de reparación individual y colectiva y de NO repetición, es exigirle al Estado colombiano el pago de las deudas que e tiene con el magisterio colombiano, con las comunidades educativas y en especial con la escuela pública-estatal.

En un país como Colombia, donde el conflicto social interno ha puesto a padecer a la sociedad, entre ellos, a los estamentos de la comunidad educativa, los maestros y maestras no hemos sido la excepción.

Los horrores y la degradación de la guerra han llevado a su mínima expresión la condición humana y por ende su dignidad, al magisterio colombiano desde 1985 a la fecha –agosto de 2016- le han sido asesinados 1076 docentes, cerca de 2000 desplazamiento forzados, 50 desaparecidos, 70 exiliados y cerca de 7.000 desplazados.

Justificación necesaria para que el magisterio este por una salida política al conflicto social y armado del país.

Como **Los “Profes” Por una Educación Auténticamente Democrática**, nos la jugamos por la paz como derecho, porque la Escuela sea en realidad un territorio de paz.

Es por nuestras victimas...Es por nuestra sociedad, es por quienes decimos representar y defender...



**En la foto: Héctor Abad Gomez –Médico y defensor de DDHH-, Leonardo Betancur – Maestro de la Universidad de Antioquia, defensor de DDHH- y Luis FelipeVelez Herrera- Presidente de ADIDA- Los tres asesinados el 25 de agosto de 1987 en el sindicato – ADIDA- Medellín Antioquia**

**[OVER DORADO CARDONA](#)**

Bogotá, agosto de 2016